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令和６年度第２回千曲市教育委員会定例会会議録 

 
１．日 時 

令和６年５月２２日（水）午前１０時１０分から午前１１時１５分 

２．場 所  

千曲市役所 ３０２会議室 

３．会議日程 

  １．開会 

  ２．教育長あいさつ 

  ３．提出議案 

４．報告事項 

５．その他 

６．閉会 

４．議 題 

○議 案 

  議案第 ７号  千曲市立図書館協議会委員の任命について 

議案第 ８号  千曲市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

  議案第 ９号  千曲市教育委員会事務処理規則の一部を改正する規則について 

  議案第１０号  千曲市公民館条例施行規則の一部を改正する規則について 

〇報告事項 

専決第 １号  専決処分事項報告について（令和５年度千曲市一般会計（第１０号補正） 

        教育関係予算について） 

専決第 ２号  令和６年度千曲市更埴文化会館スプリンクラー及び特定天井改修事業建築 

        主体工事請負契約の締結について 

専決第 ３号  令和６年度千曲市更埴文化会館屋根・外壁改修工事請負契約の締結について 

報告第 ７号  令和５年度千曲市家庭教育支援条例に基づく支援施策の報告について 

報告第 ８号  令和６年４月１９日総合運動公園等に関する特別委員会報告について 

報告第 ９号  令和６年４月２５日総務文教常任委員会報告について 

報告第１０号  令和６年５月１４日市議会臨時会総務文教常任委員会報告について 

報告第１１号  教育長、部・課長報告について 

報告第１２号  行事の共催・後援について 

報告第１３号  ６月の各課の行事予定について 

５．その他 

（１）次回定例会の開催について 

  （２）その他 

６．出席者 

○委 員 

小松信美教育長   中村洋一職務代理者   松田祐子委員 

新海敦子委員  吉味淳委員  若林直美委員 

○教育委員会担当部局 

  小岩教育部長、吉池文化創造担当部長（歴史文化財センタ－所長事務取扱い）、小林教育総務課長、

湯原生涯学習課長、町田スポーツ振興課長、平原文化課長、 

高野第一学校給食センター所長、松峯第二学校給食センター所長、田中総務係長、北沢総務係主任 
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１．開会  教育部長 

 

２．教育長あいさつ  教育長 

 

３．提出議案  （教育長進行） 

 

【議案第 ７号】 千曲市立図書館協議会委員の任命について 

生涯学習課長   －資料に基づき説明－ 

〈質疑なし〉〈異議なし〉 

 

【議案第 ８号】 千曲市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

第一学校給食センター所長   －資料に基づき説明－ 

     〈質疑なし〉〈異議なし〉 

 

【議案第 ９号】 千曲市教育委員会事務処理規則の一部を改正する規則について 

教育総務課長   －資料に基づき説明－ 

〈質疑なし〉〈異議なし〉 

 

【議案第１０号】 千曲市公民館条例施行規則の一部を改正する規則について 

生涯学習課長   －資料に基づき説明－ 

〈質疑なし〉〈異議なし〉 

 

４．報告事項 

【専決第 １号】 専決処分事項報告について（令和５年度千曲市一般会計（第１０号補正） 

        教育関係予算について） 

教育部長       －資料に基づき説明－ 

〈質疑なし〉〈異議なし〉 

 

【専決第 ２号】 令和６年度千曲市更埴文化会館スプリンクラー及び特定天井改修事業建築 

        主体工事請負契約の締結について 

文化課長     －資料に基づき説明－ 

委員           使用できない期間の周知を改めてお願いしたい。 

〈異議なし〉 

 

【専決第 ３号】 令和６年度千曲市更埴文化会館屋根・外壁改修工事請負契約の締結について 

文化課長     －資料に基づき説明－ 

教育長          屋根は現状の色合いがいいという話から、改修では屋根の塗装は行わな

いということでしょうか。 

文化課長         そのように進めています。 

〈異議なし〉 

 

【報告第 ７号】 令和５年度千曲市家庭教育支援条例に基づく支援施策の報告について 

生涯学習課長   －資料に基づき説明－ 

〈質疑なし〉 

【報告第 ８号】  令和６年４月１９日総合運動公園等に関する特別委員会報告について 

スポ－ツ振興課長 －資料に基づき説明－ 

〈質疑なし〉 
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【報告第 ９号】  令和６年４月２５日総務文教常任委員会報告について 

〈質疑なし〉 

 

【報告第１０号】  令和６年５月１４日市議会臨時会総務文教常任委員会報告について 

〈質疑なし〉 

 

【報告第１１号】 教育長、部・課長報告について 

教育長      －資料に基づき説明－ 

委員              高校再編について、市長はじめ、こういう方向で合意しましたと

いうところから、進んでいない気がしますが。何か新しく具体的

な県教委の考え方は議論されているのでしょうか。 

教育部長            2 回の懇話会が開催され、第 3 回の予定もあります。総合技術高

校とはどのような内容かを分かっていただくために、須坂創成高

校校長先生のお話をいただき、認識をしていきながら、少し先に

なりますが議論していくという県教委のお話がありました。 

委員              具体的な内容がなく、総合技術高校にするという事が先に決まっ

てしまい、これから議論しますという方向性はそうなのかと思い

ますが、具体的になるとまた意見が出てくると思います。 

教育長             なかなか本質のところにはたどり着かないなと皆さん思っている

と思います。 

委員              ＷＩＳＣ-Ｖの検査について、就学判断に必要なので実施してい

ると思うが、この検査は医療的な検査と同じものと解釈していま

す。検査により数値が出ますが、この数値解釈だけを保護者に報

告するのではなく、検査をしている時の子どもの様子とか細かい

検査項目での結果など、もう少し踏み込んだ子どもの実態の報告

を保護者や現場で支援している先生方にも丁寧にフィ－ドバック

していくことが大切だと思っています。 

教育長             総合教育センター、調査員にも伝えながら、当然、行っているこ

とと思いますが、数値には出ない部分などを丁寧に、また、深く

報告していくという事で理解いたします。 

委員              千曲市からオリンピック選手が生れたということで、世界水泳で  

も同じことを申し上げましたが、何か物資共に応援をするような

計画はありますか。 

スポ－ツ振興課長        現在、市でしていることは懸垂幕になります。壮行会などスケジ

ュ－ルが合えばと考えますが、今現在未定です。話を聞きながら

進めていきたいと思っております。 

 

【報告第１２号】 行事の共催・後援について 

〈質疑なし〉 

 

【報告第１３号】 ６月の各課の行事予定について 

総務係長   －資料に基づき説明－ 

委員             雨天による運動会の順延についての周知は。 

教育長            各学校への問い合わせをして確認をお願いします。 
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５．その他 

【次回定例会の開催について】 

教育長   －次回定例会日程について確認－ 

〈質疑なし〉 

 

【その他】 

生涯学習課長     －市民講座について－ 

 

 

６．閉会    教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


